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OFÍCIO Nº 012/2024. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

CABO VERDE, 21 DE FEVEREIRO DE 2024. 

 

 Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem 

respeitosamente, requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 19 de 

fevereiro de 2024, pelos Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimentos formulados pelo Vereador João Paulo de Morais: 

a) Requer que seja realizada manutenção e cascalhamento da estrada rural que dá acesso ao 

Bairro Espírito Santo, pois a mesma encontra-se bastante danificada e esburacada pelas 

enxurradas das chuvas ocorridas. Requer ainda, que seja realizada limpeza nas caixas de 

contenção das enxurradas, pois as mesmas encontram-se entupidas.  

b) Requer, a pedido do munícipe Anderson Cândido, que seja realizada manutenção em um 

mata-burros na estrada secundária do Bairro São José, pois o mesmo está bastante danificado, 

dificultando o trânsito de veículos pelo local, inclusive para o tratamento de doenças. 

Requerimento formulado pelo Vereador Juscelino Tereza:  

a) Requer que seja construído um redutor de velocidades (quebra-molas) na Rua Vereador 

Raul Antônio Dias, no Distrito de São Bartolomeu de Minas, pois motoristas imprudentes 

transitam em alta velocidade pelo local, podendo ocasionar acidentes, com atropelamento de 

pedestres. 

Requerimento formulado pelo Vereador Luiz Carlos Ribeiro: 

a) Requer que seja oficiado ao Executivo solicitando informações sobre a data para realização 

de pavimentação da Rua Vereador Antônio Firmino de Carvalho, pois é sabido que existe 

uma programação para realização destas pavimentações, mas não se sabe a data prevista, 

oportunamente, que seja encaminhado a esta Casa o cronograma das pavimentações asfálticas 

que serão realizadas. 

Requerimentos formulados pela Vereadora Maísa Renata Batista Gianini: 

a) Requer que seja feita, com urgência, a manutenção em um grande buraco existente ao final 

da Rua Vereador Antônio Firmino de Carvalho, o mesmo foi formado pela grande quantidade 

de enxurradas que desce pela Rua, se fazendo necessário a contenção destas águas com 

manilhamento, para que não danifique ainda mais o calçamento da referida rua. Informa que 

conversou com o Secretário de obras e o mesmo a informou que faltam alguns materiais para 

manutenção do buraco, assim, pede que o serviço seja executado o mais rápido possível.  
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b) Requer que seja realizada manutenção com máquinas nas ruas do Bairro Santa Edwirges, 

pois as mesmas estão tomadas por buracos, dificultando o trânsito de veículos e pedestres 

pelo local. 

Requerimento formulado pelo Vereador Pedro Sérgio Aparecido: 

a) Requer informações a respeito da inauguração do campo de futebol do Bairro Chapadão, 

em especial o motivo pelo qual ainda não ocorreu. Ressalta que a população tem cobrado a 

finalização deste campo de futebol tão esperado há tempos, bem como requer que que seja 

providenciado a finalização do vestiário, alambrado e pista de corrida para treinamento, 

conforme prometido.  

b) Requer que seja realizada manutenção, com máquinas, nas estrada secundária do Bairro 

Córrego, a qual dá acesso a propriedade da família Podestá, pois os moradores do local estão 

encontrando muita dificuldade em transitar por esta estrada, diante da quantidade de buracos 

existentes. 

Requerimentos formulados pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Requer que seja realizada manutenção e reposição dos bloquetes no calçamento da Rua 13 

de Maio, pois em grande parte da Rua (do nº 313 ao nº 424) os bloquetes estão soltos e em 

outras  partes inexistentes, causando transtornos aos pedestres e veículos que transitam pelo 

local. 

b)  Requer que sejam instalados postes de iluminação pública na Rua São Marcos, Bairro São 

Judas Tadeu, próximo a Oficina do Pinóquio, a pedido dos moradores, pois parte da Rua deste 

Bairro encontra-se muito escura, causando insegurança aos moradores do local.  

c) Requer que os proprietários dos terrenos baldios existentes em todo Bairro São Judas Tadeu 

sejam notificados para a realização dos serviços de limpeza dos mesmos, pois o mato está 

muito alto, com acúmulo de água em recipientes lá jogados, podendo aumentar a incidência 

de casos da dengue, devido a proliferação dos mosquitos. 

Requerimentos formulados pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a) Requer providências quanto a uma ponte localizada no Bairro Esteves, próximo a 

propriedade do Sr. Silvinho e Sra. Verinha, os quais trabalham com a confecção de lingerie e 

empregam várias pessoas, necessitando deste local em boas condições para transporte das 

mercadorias, bem como dos funcionários. Pede ainda que seja retirada uma enxurrada que 

desce por este local, pois causa grande acúmulo de lama. 

b)  Informa que incendiaram uma lixeira no Bairro São João, a qual ficou totalmente 

danificada, assim, os moradores do local pedem que outra lixeira seja instalada para que os 

lixos dos moradores sejam depositados, até a coleta realizada pelo caminhão. 
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c)  Quanto a lixeira que foi instalada nas proximidades da UBS do Bairro Coelhos, requer que 

a mesma seja retirada deste local e instalada mais as margens da estrada, para facilitar o acesso 

do caminhão e servidores que realizam a coleta do lixo.  

d) Informa que na Rua Alceu Prado nº 111, Bairro Chapadão, existe um enxame de abelhas, 

grande, formado no local, assim, por ser muito perto do grupo escolar, pode ocorrer ataque 

destas abelhas as crianças, necessitando de providências urgentes. 

 

 Atenciosamente. 

 

 

 

 

 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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